Grésivaudan

## PONTCHARRA À Pontcharra



Les élèves Denis Dibidabian de l'école César Terrier ont lu des textes forts et émouvants sur la première guerre mondiale.

Photo Le DL /

La cérémonie du 11-Novembre a réuni plus de 150 personnes au monument aux morts de Pontcharra en présence du maire de Saint-Maximin, de nombreux élus, de la Rosière, des élus du conseil municipal enfants et de l'harmonie des enfants de Bayard. Un nouveau drapeau a été remis à l'Union nationale des personnels retraités de la gendarmerie représentés par Patrice Saccomani, Jean Camel et Jean Pasquier, respectivement président, vice-président et administrateur de l'UNPRG. Après son discours, le maire, Christophe Borg, passait la parole à Josiane Carassio, représentant l'Anacr (Association nationale des anciens combattants et résistants) et à Michaël Jacquet, président de l'Union des mutilés et anciens combattants (Umac) de Pontcharra. Les élèves de l'école César-Terrier de Denis Dibidabian lisaient ensuite des textes émouvants sur la guerre avant le traditionnel dépôt de gerbes.